



---

Kantonsrat

## KANTONSRATSPROTOKOLL

Sitzung vom 2. Dezember 2019  
Kantonsratspräsident Josef Wyss

### **P 147 Postulat Sager Urban und Mit. über den Verzicht beziehungsweise über die Rückgängigmachung der Auslagerung der Reinigungsdienste bei den Regierungsgebäuden an der Bahnhofstrasse / Finanzdepartement**

Das Postulat P 147 wurde auf die Dezember-Session hin dringlich eingereicht. Der Regierungsrat lehnt die dringliche Behandlung ab. Urban Sager hält an der Dringlichkeit fest.

Urban Sager: Mittels einer Medienmitteilung wurden wir über diesen Entscheid des Regierungsrates informiert. Mit dem vorliegenden Postulat möchten wir so rasch wie möglich auf den Entscheid zurückkommen. Ich bitte Sie deshalb, der Dringlichkeit zuzustimmen.

Für den Regierungsrat spricht Finanzdirektor Reto Wyss.

Reto Wyss: Sie haben bereits früher Vorstösse zur Auslagerung eingereicht und der Regierung einen Auftrag erteilt. Es kann ja nicht sein, dass man mittels eines dringlich eingereichten Postulats wieder auf diesen Entscheid zurückkommen will. Die Dringlichkeit ist nicht gegeben; ich bitte Sie im Namen der Regierung, die dringliche Behandlung abzulehnen.

Der Rat lehnt die dringliche Behandlung mit 81 zu 32 Stimmen ab. Die nötige Zweidrittelmehrheit wurde nicht erreicht.